

Présences

Bureau

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Yannick Schonenberger, Thomas Jordan, Jad Yehya, Alice Kübler

Participant·exs

Adèle Leberre, Kara Yenny, Anaëlle Trivière, Yaëlle Stampbach, Livio Oneil, Camille Michelini, Sayri Cossios-Veillon, Kilian Sanchez Jaquet, Maurane Nys, Léonard Baumgartner, Louis Feidt, Kaelan Teriaca, Isadora Mouchailov, Emilie Gogniat

Excusé·exs

Romain Zuber, Yanis Badet, Alexandre Armada Aladid, Lisa-Flore Coze, Maxime Habersaat, Inès Wössner, Xena Tonossi

Absent·exs

Table des matières

1.	Adoption de l'ordre du jour, PV 27.11.2024.....	1
2.	Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo	1
3.	Marmite	1
4.	FAE Retour	2
5.	Séance Workchope retour.....	2
6.	Souper de Noël retour	2
7.	Prélocs Bal de Noël	2
8.	Médiation AEGE.....	2
9.	Divers	3

1. Adoption de l'ordre du jour, PV 27.11.2024

➔ Adoption à l'unanimité

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo

Pas des nouveau·elle·x·s

Tour météo : Tout le monde va très bien !!!!

3. Marmite

Camille à ramené une marmite en chocolat que les deux plus âgé.e.x et les deux plus jeunes ont cassé ensemble, touxtes ont ensuite pu se partager le chocolat.

4. FAE Retour

Les représentantes de l'AEGE au comité de la FAE ont présenté les sujets ayant été abordés : pétition dans le cadre de protocole en médecine, élection des co-président.e.x et mise à disposition de bouilloires à côté des microondes pour les étudiant.e.x

5. Séance Workchope retour

Vendredi dernier a eu lieu une discussion avec toutes les autres associations participant aux Workchope. La possibilité de démarcher d'autres fournisseurs de bières a été abordée, mais rien n'est décidé. Il est important de payer la l'heure les facteurs et jardiniers. Concernant Unibat, iels demandent de bien veiller à placer constamment des personnes devant l'accès aux lieux condamnés (certaines toilettes pex) afin d'éviter les débordements et des accidents de toilettes bouchées (comme par le passé). Il faudra également fermer les amphithéâtres et la passerelle d'accès entre Amphipole et Amphimax. Aux prochains Workchope, la musique sera interdite. L'AEGE est l'association représentant le Workchope, il faut donc prendre conscience de notre responsabilité.

Il faudrait un meilleur encadrement des Workchope entre associations, afin qu'elles soient toutes alignées sur les processus, particulièrement lorsque quelque chose ne fonctionne pas. De plus, les règles – telles que l'interdiction de musique – doivent être respectées. Concernant les dates des Workchope, il y en a plus que le semestre passé, et elles sont assez concentrées avec souvent deux par semaines. L'AEGE a obtenu trois dates de Workchope : jeudi 6 mars, mercredi 26 mars et mercredi 2 avril. L'AEGE est la seule association avec trois dates, et puisque la FAE souhaiterait également commencer à organiser des Workchope, il est possible de leur donner une des dates. Iels n'étaient pas dans l'organisation et se sont pris trop tard, après une visite au secrétariat général, il y aura une votation au sein de l'AEGE pour déterminer si une des trois dates leur sera attribuée. Sinon, la FAE rejoindra l'organisation pour le semestre prochain en septembre 2025.

6. Souper de Noël retour

Le souper de Noël s'est bien passé, merci à touxtes, particulièrement aux conducteurices. La soirée a amené un bénéfice de 180CHFs. Chacunex a respecté ses tâches et la soirée a été un succès et il y a eu beaucoup de monde. Il y a de bon retour de la part des étudiants en première année. Le seul élément à remédier serait le nombre de machine à raclette. Un appareil supplémentaire aurait permis d'aller plus vite et de mieux nourrir les gens (il restait de la raclette, mais ça aurait été trop long de continuer à en servir).

7. Prélocs Bal de Noël

Les prélocs ont été reçues. L'AEGE est attribuée à la boîte du Bleu Lézard avec l'association des sciences criminelles. Une partie du comité devra être présente dans la boîte lors de la soirée. 10 prélocs sont réservés à l'AEGE (même prix de vente que les autres) donnant accès à un verre par personne. Mardi prochain, il faut des volontaires pour vendre les 150 prélocs. Dans le cas où il reste des prélocs, une vente sera également organisée jeudi.

8. Médiation AEGE

Cette année est particulièrement bonne pour l'AEGE. Les membres se voient beaucoup dans le sein de l'association mais également en dehors, avec des relations d'amitié. Il faut veiller à faire une séparation entre l'ami.e et la fonction qu'iel occupe au sein de l'AEGE. Cette année a été

particulièrement intense, et chacun.e.s souhaite que les relations entre membres soient saines et respectueuses. Afin que chacun.e.s se sente inclus.e.x, il faut veiller à faire attention aux gestes et aux mots employés afin de ne gêner personne. Dans les cas de désaccord, une conversation bienveillante permet de maintenir de bonnes relations. Tout se passe bien, et le but c'est de continuer comme cela à l'avenir, avec encore d'avantage de communication.

9. Divers

- Patates : il reste de grandes quantités de patates du souper de Noël. Ne pas hésiter à se servir.
- Irrégulier : l'édition finale a été envoyée pour la publication. Un exemple a été montré, le journal est vraiment beau. Il y aura des discussions futures sur la façon dont ils vont être distribués. Il faut également aborder la façon dont la prochaine édition sera financée.

Lausanne, le 11 décembre 2024, Alice Kübler et Jad Yehya.